

PREVÉ EL SMN UN FIN DE SEMANA LLUVIOSO EN GRAN PARTE DEL PAÍS

- Una perturbación atmosférica en el Pacífico muestra probabilidades de convertirse en ciclón
- Para el Valle de México se prevén precipitaciones fuertes el sábado y moderadas el domingo; las más intensas serían el sábado, en Chiapas

Este fin de semana continuarán las precipitaciones con distintos grados de intensidad en la mayor parte de la República Mexicana, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Asimismo, una perturbación formada en el Océano Pacífico, que por la tarde se ubicó a unos 560 kilómetros al sur de Acapulco, Guerrero, tiene 50 por ciento de probabilidades de convertirse en ciclón tropical en las próximas 48 horas. Se desplaza a unos 16 kilómetros por hora hacia el Oeste-Noroeste y se estima que a partir del domingo empezaría a causar efectos en algunas zonas del país.

Los remanentes de la tormenta tropical Barry seguirán propiciando precipitaciones durante la tarde y la noche de hoy viernes y por lo menos hasta el sábado.

Para las próximas horas se esperan lluvias que podrían llegar a intensas (de 70 a 150 milímetros) en el oriente y el norte de Hidalgo; el norte y el occidente de Oaxaca; el oriente y el norte de Puebla; el oriente de San Luis Potosí; el sur de Tamaulipas y el norte y el centro de Veracruz.

También habría precipitaciones muy fuertes en la sierra y el sur de Chiapas; la sierra de Guerrero, el norte de Querétaro y el oriente y el centro del estado de México, así como fuertes en Chihuahua, Guanajuato, Jalisco, Michoacán, Morelos, Nayarit, Tabasco, Tlaxcala y el Distrito Federal.

El sábado, los remanentes de Barry mantendrán la presencia de nublados con lluvias muy fuertes, chubascos y tormentas en Veracruz, México, Morelos y Guerrero, y precipitaciones fuertes en Puebla, Michoacán y el Distrito Federal.

A su vez, la entrada de humedad del Océano Pacífico, el Golfo de México y el Mar Caribe hacia el interior del país favorecerá ese día la presencia de nublados con lluvias moderadas a fuertes, chubascos y tormentas en el noroeste, el occidente y el oriente de la República.

Una nueva onda tropical se localizará en el occidente del Mar Caribe y generará potencial de lluvias moderadas en la Península de Yucatán e intensas en Chiapas. Para el domingo, la circulación de la perturbación en el Pacífico generará fuerte entrada de humedad hacia el sur de la República, lo que provocará nublados y lluvias de fuertes a muy fuertes en dicha región y moderadas en el centro del Territorio.

La persistente entrada de humedad de ambos océanos seguirá propiciando precipitaciones de moderadas a fuertes en el noroeste, el occidente y el oriente.

Se estima que la nueva onda tropical se localizará por la mañana sobre la Península de Yucatán y el sureste del país; ocasionará incremento de nublados con lluvias moderadas en dicha península e intensas en el sureste.

El SMN reitera la recomendación a la población de atender las indicaciones del Sistema Nacional de Protección Civil por efectos asociados por las precipitaciones.

Además, invita a consultar el Mapa del Tiempo y las condiciones meteorológicas por ciudad, así como los avisos de ciclón y el pronóstico del tiempo a muy corto plazo, en su página de internet, <http://smn.conagua.gob.mx>.

También puede seguir la cuenta de Twitter @conagua_clima y utilizar la aplicación para teléfono celular MeteoInfo.

ooOoo